

REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA INICIA NUEVA ETAPA DE TRABAJOS PARA CONTINUAR MEJORANDO CALIDAD DE LA GASOLINA

Junio 17, 2020 Published in De Interés en Hidrocarburos

Twitter



powered by social2s

- Hits: 26
- Imprimir
- Correo electrónico



94% de mano de obra local.

A partir del próximo fin de semana comienza la parada de la unidad hidrotrotadora de Gasolina Prime G.

Actualización de esta planta y otras obras complementarias, permitirán producir gasolina de 50 ppm de azufre para todo el país en 2021.

Los trabajos se desarrollarán bajo estrictos protocolos de bioseguridad con

Refinería elevó de 140 mil a 176 mil barriles por día su carga por reactivación de la demanda.

Con el propósito de seguir avanzando por la senda de los combustibles más limpios, **Ecopetrol** informa que este fin de semana dará inicio a los trabajos requeridos para reducir más la cantidad de azufre en la unidad hidrotrotadora de gasolina (Prime G) de la Refinería de Barrancabermeja.

Estos trabajos, junto con otras obras complementarias que se llevarán a cabo en el transcurso de los próximos meses, permitirán entregar gasolina de 50 partes por millón de azufre (ppm) en todo el país en 2021, una calidad superior a lo que exige la norma actual, anticipándose a los compromisos adquiridos para mejorar la calidad del aire en todas las ciudades de Colombia.

Los trabajos de la unidad de Prime G que consisten en mejoras tecnológicas en las partes internas de los reactores, mantenimiento de equipos y nueva formulación de catalizador, también maximizarán la producción de gasolina, con lo cual se reducirán las importaciones.

En total, son 252 personas las que se vincularán a los trabajos, con una participación de mano de obra local del 94%, lo que contribuirá a reactivar la economía y la generación de empleo en la región.

La refinería, en conjunto con las empresas contratistas aliadas Ut Itarco, Mourik, Axens e Insercor, ha definido rigurosos protocolos de bioseguridad con el propósito de proteger a los trabajadores y evitar la propagación de la covid-19.

Las medidas de bioseguridad incluyen la movilización del personal desde sus residencias a las instalaciones de la refinería, la desinfección general de las áreas, la ubicación de las personas y el desarrollo de los trabajos manteniendo distanciamiento social, así como el lavado de manos, hidratación y protocolo para el uso de baños, dotación, uso y desinfección de elementos de protección personal, la toma de alimentos y otros aspectos que garanticen una finalización de la jornada y salida a casa de forma segura.

Debido al alto grado de especialización de los trabajos, la parada requiere de un mínimo de personal extranjero, experto en cambio de catalizador. Esta actividad la realizará la empresa internacional Mourik que acatando las disposiciones gubernamentales cuenta con la respectiva autorización expedida por la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja.

En total son 14 trabajadores foráneos quienes desde el pasado 1 de junio se encuentran en cuarentena, tienen prueba negativa para COVID-19 y están alojados en las instalaciones del Club Miramar, al interior de la refinería, durante los 17 días que permanecerán en la ciudad.

Refinería incrementa carga

Para dar respuesta a la gradual reactivación de la demanda por combustibles en el interior del país, la Refinería de Barrancabermeja incrementó su carga de 140 mil a 176 mil barriles por día entre el 10 de mayo y el 12 de junio.

Para garantizar dichos volúmenes, se puso en servicio la totalidad de la unidad 200. De esta forma, se encuentran en funcionamiento cuatro de las cinco unidades de crudos que inician el proceso de refinación para la producción de combustibles.

La Refinería de Barrancabermeja ha incrementado gradualmente el número de plantas y trabajadores siguiendo estrictos protocolos de bioseguridad que incluyen la toma de pruebas moleculares PCR COVID-19 para el nuevo personal que está ingresando.

Adicionalmente, en coordinación con el departamento de Salud de **Ecopetrol** en la región del Magdalena Medio, realiza un tamizaje a los trabajadores que venían laborando como parte de la búsqueda activa de personas que puedan tener el virus, pero que no presentan síntomas. Hasta el momento **Ecopetrol** ha realizado un total de 2.800 pruebas a trabajadores directos y aliados en Barrancabermeja.

Por: Paisminero.co / CP - **Ecopetrol**

MATERIAS PRIMAS

Resumen técnico proporcionado por [Investing.com España](#).

UN MUNDO SIN PETROLEO



PRECIO DEL CRUDO

CONSUMO BARRILES

^ BACK TO TOP

